

先駆けを！

夢の実現におけて！

学校報

望洋

東海大学付属望洋高等学校
編集：メディアセンター
2013年5月8日 第86号

☆最新ニュース☆

- 部活動紹介（文化部・運動部）
- 朝読書・朝学習はじまる
- 定期健康診断
- 自転車安全講習会&自転車点検
- 学園オリンピック各部門の申し込み迫る
- 新着任の先生方の自己紹介①

☆部活動紹介 4月15日(月) ☆～ 新入生の感想から～



1年1組 齊藤彩世（茂原市立本納中学校出身）

各部活動の先輩方が、個性的な発表や丁寧な説明をして下さった部活動紹介。先輩方の熱心に説明する姿や、華やかでアイデアいっぱいのステージを見て、私たち1学年は、どの部活動に入部するか決める良いきっかけになりました。また、もともと部活動を決めている人達は、前に立つ先輩方の姿を見て、改めて部活動を頑張ろうと思いました。高校生活をさらに充実させる部活動。自分の好きなこと、また新たに興味をもった事を部活動につなぎ、勉強との両立を図り、充実した生活を送るためのきっかけとなるすばらしい部活動紹介だったと思います。



各部活動の勧誘ポスター



☆朝読書☆ ～ 望洋の朝読書を体験して～

まだ1週間だけ

1年1組 五味太陽（東金市立西中学校出身）

私の卒業した中学校でも、約10分間の朝読書を行なっていました。そのおかげで望洋高校でもスムーズに入ることができ、今まで以上にいい雰囲気の中で朝読書に集中できました。また、目覚めもよく、頭の働きも大変よくなり、授業を受けることができました。高校の授業は中学より難しくなってくるので、この朝読書で脳を活性化させ、真面目に授業に取り組んでいきたいと思っています。



☆行事☆ ～望洋高校 日々の姿～ 年度はじめ

新年度、健康診断実施 4月9日(火)～4月19日(金)

4月12日、定期健康診断を実施しました。身体測定は体育館、視力測定はHR教室で行い、その他の検査は会議室等で測定しました。2・3年生は、授業と並行しながらの測定であったため少し慌しい1日でしたが、皆さんの協力で無事終了しました。また、全校生徒の歯科検診は4月16日(火)に体育館にて一斉に行われました。

この健康診断の結果を参考にして、食生活や生活リズム、ストレスなどを改善して自分自身の健康推進に努めるよう心がけてください。特に、う歯(むし歯)や歯周病は、生活習慣病の側面が大きく、歯磨きの習慣だけでなく、1日3食をバランスよく食べることやよく噛み味わって食べることが大切です。

<日程と検査項目>

1年生：4/9・10内科検診、4/12身体測定・視力・聴力・レントゲン・心電図、4/16歯科検診

2年生：4/12身体測定・視力、心電図(希望者等)、4/17・18内科検診

3年生：4/12身体測定・視力・聴力、心電図(希望者等)、4/19内科検診

自転車安全講習会&自転車点検 4月15日(月)

4月15日、自転車通学者対象に安全講習会および自転車点検を行いました。講習会は、講堂において自転車事故を扱ったビデオ映像を通して、事故の危険性や加害者にもなり得ることなどを説明しました。講堂での講習会后、体育館前で自転車の防犯登録の確認やブレーキなどの点検を行い、特に、盗難予防、鍵を2個つけるなどの指導を行いました。



学園オリンピック 応募期間 4月10日(水)～5月9日(木)、芸術(造形)部門5月21日(木)～21日(火)

学園オリンピックは、生徒のみなさんの隠れた才能を早期に発見し、さらにそれを伸ばすための東海大学の一貫教育プログラムです。いつもの教室を離れ、清涼な空気の中、東海大学婦恋高原研修センターで行なわれる夏季セミナーでは、理解・創造する楽しさを仲間と共に体験することができます。本校における1次選考は、各部門とも5月末に実施されます。この機会にチャレンジして欲しいと考えています。夏季セミナーで優秀な結果を収めた生徒には、東海大学への特別奨励入学の道が開かれます。なお、芸術(音楽)部門は、申し込みは終了しております。

部門：国語、数学、理科、英語、芸術(造形・音楽)、知的財産、ディベート

☆新着任の先生方紹介①☆ ～望洋に着任して～

黒坂 道生(理科)

付属高輪台高校・中等部校長から本校の校長として4月に赴任しました。専任教員としてのスタートは付属浦安高校で、現在の住まいも浦安です。教科は理科(物理)です。趣味はクラシック音楽鑑賞や読書などで、電車通勤ならば読書三昧ですが、残念なことに今は車通勤なので、もっぱら車内で音楽を聴いています。付属望洋高校を、「生徒一人ひとりの能力を最大限伸ばし、個々に応じた進路実現ができる学校」「部活動や諸行事が活発で感動のある学校」「生徒と教師が共に高め合い、人間関係が豊かな学校」にしたいと願っています。皆さんと一緒に素晴らしい学校にしていきたいと思います。

北村 徹(理科) 写真・卓球

2年間の付属浦安高校出向を終え4月に帰任しました。付属浦安高校ではSC(サイエンスクラス)やサイエンスイベントなどいろいろな経験をすることができました。また、クラスの生徒・保護者にも恵まれ良い思い出を残すことができました。本校では写真部と卓球部のサブ顧問をしています。卓球部は2年前と比べ、部員数・実力ともに増しており驚いています。写真部も県上位入賞を目指して頑張りたいと思います。

西俣利哉(地歴公民) 剣道

皆さんこんにちは。4月から望洋高校でお世話になる西俣利哉です。教科は地歴公民科、部活は剣道部を担当させていただきます。私も、望洋高校出身で東海大学教養学部人間環境学科社会環境課程を卒業しました。大学では、教養学ということで、「環境」「福祉」「経済」と様々な分野の勉強をしていました。また、大学の近隣中学校に部活指導をしていました。高校時代は、「勉強」と「部活」の両立をモットーに多くの思い出を作ることができました。今度は、皆さんとより良い高校生活を送れるように頑張っていきたいと思います。今までの経験を活かして、「皆さんと明るく、元気に」をモットーに、メリハリのある学校生活を送っていきたいと思います。

荒金孝幸 (数学) サッカー

数学とサッカー部を担当する荒金孝幸です。趣味は商店街の散歩です。ふらっと知らないお店に入ると色んな発見や出会いがあって楽しいです。幼い頃はロサンゼルスで伸び伸び育ちました。大学院では工学研究科に在籍しており、ノーベル賞で知られたグラフェンという炭素原子の更なる研究を行っていました。遠い知らない場所で知らない誰かが、素晴らしい物質を発見したことで、私は誇りを持てる学生生活を送ることが出来ました。皆さんの情熱もいつの日か誰かを輝かせるかもしれません。そういう志を持てる生徒を育てたいと考えています。

加藤尚大 (数学) 野球

皆さん、こんにちは。今年度から数学を担当させて頂く、加藤尚大と申します。数学という教科は、得意な人と苦手な人ではっきりと分かれてしまう教科だと思っています。数学の授業が楽しいと思ってもらえるような授業にしていきたいと思います。私は、生まれも育ちも千葉で、望洋高校を卒業しました。その後、東海大学理学部情報数理学科へ進み、大学ではORという分野を主に学びました。また、小学校から大学まで野球をしており、野球が大好きな人間です。望洋高校では、野球部の皆さんと一緒に甲子園を目指し頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

久保田千恵 (数学) テニス

みなさんこんにちは！ 1年生の数学を担当する久保田千恵です。大学での専門分野は幾何学で、微分幾何学や一般相対性理論について勉強してきました。中学生と大学生の頃に少しだけテニスをやっていたので、部活はテニス部を担当させていただきます。あまり上手ではないのですが、みんなと一緒に頑張っていきたいです。趣味はおいしいものを食べること。特にラーメンが大好きで、休みの日は行列に2時間くらい並んだりしています！数学を一人でも多くの人に好きになってもらえるように、一生懸命頑張っていきます。よろしくお願ひします。

本道修平 (数学) バドミントン

皆さんはじめまして、今年度より数学の非常勤講師として望洋高校で勤務することになりました本道修平と申します。出身は千葉県の佐倉市で、趣味はバドミントンと2年前からアコースティックギターを始めました。ギターは難しいですが最近何曲か弾き語れるようになってきました。大学時代は主に微分方程式という分野について勉強してきました。生徒のみなさんに「わかりやすい！」「数学楽しい！」と思われるような授業ができるよう頑張っていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

連載 ~ 望洋高校をもっと知る ~

卒業生だより(17) 佐藤 大文 (2004年3月卒業 船橋市立飯山満中学校出身)

3年2組 担任:重盛 綾 /バドミントン部/東海大学文学部英語コミュニケーション学科卒/弁護士(隼人町法律事務所)



高校時代に一年間メキシコに留学したことをきっかけに、外国の企業と取引する日本人や、日本で生活する外国人のお手伝いをしたいと思うようになり、英語文化コミュニケーション学科を卒業後に、法科大学院に進み弁護士を目指しました。現在は夢が叶い、法律事務所に勤務しています。しかし、司法試験の勉強が辛くて、もう諦めようかと思った時もありましたが、私が弁護士になることができたのは、高校時代に学年主任から頂いた次の言葉があったからです。「目の前にあり、すぐに手が届く楽しみより、たくさんの努力をして、つらい思いをして、やっと手に入れられる楽しみこそが、あなたにとって本当の幸せなのだから。」司法試験に合格して、自分の助けを待っている人を助けることが、自分の本当の幸せだと心に抱き続けながら、最後まで頑張ることができました。高校生活で出会ったかけがえのない言葉に、今でも感謝しています。夢を見つけ、叶えようとするのは、とても大変なことです。だからこそ、挑戦し、たくさん失敗していいんです。何かを成し遂げられるかどうかではなく、常に挑戦してみようとする気持ちを忘れないでください。

望洋リレーエッセイ(40)遠藤 寿一 先生

文学は不要だという声が高まっています。大学や短大から“〇〇文学”と名のつく学科が次々と消えています。対して“〇〇師”や“〇〇士”を養成する学科は濫立の状況。“実学”重視は先が定まらない時代の保護者・生徒の不安の裏返しと言えます。

「最近の受験生は、評論は読めても随想は読めない。」これは入試に関するある大学教授の嘆きです。「行間が読めない。」とも。閉塞感が漂う混沌とした今を生き抜く力は“実学”だけでしょうか。心の動きや、時には後ろ暗い世界も背負ってきた文学こそ、逆境を生き抜く力になり得るとも思ひます。skillを支えるのはmindだよ。これは作品(文章)を“物”とみる西洋の文学理論にかぶれてきた、国語教師のちょっとした反省です。



連絡板 ～ 日々の学校情報 ～ 緊急連絡は望洋通信システムをご利用ください

●**学園関係**: 湘南キャンパスの学生 18 名が、3 月 2 日と 3 日に幕張メッセ国際会議場で開催された「第 2 回サイエンス・インカレ」(主催: 文部科学省、後援: 独立行政法人科学技術振興機構) に出場しました。この催しは、自然科学分野を学ぶ全国の学生が自主研究の



成果を競い合うことで、課題設定能力やプレゼンテーション能力を備えた創造性豊かな人材を育成することを目的にするものです。今回は国立大学や日本を代表する私立大学から 234 件の応募があり、口頭発表部門 48 件とポスター発表部門 100 件が選ばれました。本学からは、私立大学ではもっとも多い 8 件 18 名(工学部 6 件 15 名、理学部 1 件 1 名、体育学部 1 件 2 名)が口頭発表部門とポスター発表部門に採択されました。(東海大学湘南キャンパス)

●**講座関係**: 1 年生対象基礎教育講座 6 回分(基礎学力の補充を行う講座 教科は国語・数学・理科・英語)

4 月 20 日、5 月 11 日、5 月 25 日、6 月 8 日、6 月 15 日、6 月 22 日の土曜日

●**進路関係**: 3 年進路面接 4 月 30 日(火)～5 月 2 日(木) / 3 年付属推薦「小論文」5 月 21 日(火) / 3 年付属推薦候補者通知 6 月 17 日(月)

●**生徒関係**: 「いじめを許さない学校づくり」キャンペーン第 1 回 5 月 7 日(月)～12 日(土) / 生徒総会(昨年度決算・活動報告、本年度予算・活動予定) 5 月 9 日(木)

●**応募関係**: 学園オリンピック各部門の応募期間 4 月 10 日(水)～5 月 9 日(木)、芸術(造形)部門 5 月 9 日(木)～21 日(火)、芸術(音楽)部門は応募済、優秀者には特別奨励入学制度を適用 / 建学記念作文・小論文募集 9 月 6 日(金) 締切課題 1 「私ができる地域貢献」、課題 2 「健康な身体づくりのために私が実践していること」。3000～4000 字。優秀者には奨学金として 5 万円相当の図書カード。詳しくは教室掲示を参照。

●**配布文書**: 「2013 年度授業料等学納金・寄付および就学支援金の加算申請手続きについて」4 月 12 日(金) / 「東海大学湘南校舎見学会」4 月 19 日(金)

< 5 月の主な行事 >

5 月 1 日(水)	尿検査 5
5 月 7 日(火)	月曜日課 全校集会
5 月 8 日(水)	尿検査 6 カウンセリング 2
5 月 9 日(木)	生徒総会 5・6 限
5 月 10 日(金)	学園オリンピック芸術(音楽)部門セミナー～12 日(日)湘南校舎
5 月 11 日(土)	1 年基礎教育講座 2
5 月 12 日(日)	望洋会総会
5 月 15 日(水)	学園オリンピック・ディベート部門 1 次試験
5 月 16 日(木)	学園オリンピック・数学部門 1 次試験
5 月 17 日(金)	カウンセリング 3 学園オリンピック・英語部門 1 次試験
5 月 18 日(土)	後援会湘南校舎見学会
5 月 21 日(火)	3 年付属推薦「小論文」
5 月 22 日(水)	前期中間試験～24 日 3 限
5 月 25 日(土)	1 年基礎教育講座 3
5 月 31 日(金)	カウンセリング 4

< 6 月の主な行事 >

6 月 1 日(土)	東海大学関係学部説明会(保護者)
6 月 3 日(月)	全校集会
6 月 5 日(水)	前期中間成績結果通知
6 月 6 日(木)	体育祭予行 3 限
6 月 7 日(金)	第 28 回体育祭
6 月 8 日(土)	1 年基礎教育講座 4 英検 1
6 月 10 日(月)	体育祭予備日
6 月 12 日(水)	カウンセリング 5
6 月 15 日(土)	1 年基礎教育講座 5 付属高校生一日看護体験(東海大学医学部付属病院)
6 月 17 日(月)	3 年付属推薦候補者通知 4 限
6 月 19 日(水)	カウンセリング 6
6 月 20 日(木)	1 年芸術鑑賞会(国立劇場)
6 月 22 日(土)	1 年基礎教育講座 6 数検 1 適性審査(医学・看護・芸術)
6 月 23 日(日)	吹奏楽部 第 10 回サマーコンサート (松前記念講堂)

編集後記

今年度 15 名の先生が着任した。今回は、校長はじめ 7 名の先生方の自己紹介を載せた。望洋生に対する情熱を感じた。「部活と勉強をともに頑張ろう」「皆さんの情熱も誰かを輝かせる」「数学を一人でも多くの人に好きになってもらえるように」「わかりやすい!」「数学楽しい!」などの言葉だった。望洋生はその言葉にしっかりと向き合うことにより、知識だけではなく勇気ももらい目標を達成することができる。学園オリンピックは、普段の学校の成果を発揮する場所でもあり挑戦の場である。特に 3 年生には、集約の場として応募してもらいたい。

●**学校報 第 86 号 / 東海大学付属望洋高等学校 〒290-0011 千葉県市原市能満 1531 TEL 0436-74-4721**●